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НА ПЕРЕДНИЙ КРАЙ БОРЬБЫ ЗА СЕМИЛЕТКУ! 
« 

Молодежь комбината в борьбе за технический прогресс 
Лицевые счета семилетки 

Он рационализатор — эту фра
зу все чаще и чаще приходится 
слышать от работников коксохи
мического производства. Почти 
каждый день в БРИЗ цеха посту
пают новые предложения от от
дельных рабочих, целых групп 
производственников. Только за 
девять месяцев экономия от внед
ренных предложений составляет 
три миллиона рублей. Более одно
го миллиона 320 тысяч сэкономи
ла творческая мысль группы, ку
да вошли К. Я . Ф и л я ш и н, 
В. С. Кортиков, И. Г. Каиельзои, 
К. Т. Лобов, Н. Е . Баев. Они ре
конструировали барабаны и дро
билки углеподготовки. Более пя
тидесяти тысяч рублей сохранил 
цеху заместитель начальника кок
сового цеха комсомолец С. К. Ус
пенский за счет замены замазки 
мертеля при высадке батареи. 

Лучшая группа 
Соревнование за лучшую ком

сомольскую группу объявлено в 
комсомольской организации об
жимного цеха. Много пунктов 
входят сюда, разрабатывали их 
сами комсомольцы. Впереди сей
час идет группа пятой бригады 
адъюстажа, где комсоргом Иван 
Козлов. Она давно известна своеИ 
дружбой, сплоченностью. За что 
бы здесь ни брались, всегда у них 
все идет лучше. Взять хотя бы 
сбор металлолома, здесь его соб
рано 90 тонн. Не бывает у комсо
мольцев пятой бригады прогулов, 
нарушений трудовой дисциплины. 

Когда началась борьба за луч
шую группу, комсомольцы пятой 
бригады включили новые условия 
в соревнование, куда вошло повы
шение производительности труда, 
рационализаторские предложения, 
овладение новыми специальностя
ми. То, что здесь слова не расхо
дятся с делом можно видеть уже 
по таким фактам: Александр Ши
роков уже может свободно справ
ляться с любым заданием по двум 
профессиям: слесаря и сварщика. 
Про Ивана Козлова говорят- «ма
стер на все руки» — он токарь, 
слесарь, вырубщик. У Николая 
Головкина две специальности: 
электрика и слесаря. Не забыта 
здесь и учеба. И все-таки глав
ным в группе остается труд, вы
сокопроизводительный, ударный. 

В. НИНИШАНОВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ обжим

ного цеха. 

С е й ч а с рационализаторская 
мысль в цехе бьется еще сильнее. 
Многие из наших производствен
ников завели лицевые счега эко
номии на семилетие. Они обяза
лись сберечь за счет новаторских 
предложений десятки, сотни ты
сяч рублей. Посмотрим некоторые 
из них. 50 тысяч уже имеется на 
счету у старшего мастера огне
упорной кладки А. И. Самохвало-
ва. 11. М. Прокопенко, механик 
углеподготовки, записал на свой 
лицевой счет экономии 1) тысяч 
рублей. Этих записей с каждым 
днем появляется все больше и 
больше. 

Наши молодые специалисты-
комсомольцы, недавно пришедшие 
на производство, тоже не сидят ь 
бездействии. Многие из них взя
лись за большие, емкие темы, раз
работка которых в а ж н а для 
производства. Мастер коксовых 
печей Михаил Воляс работает 
над темой «Механическая погруз
ка кокса в вагоны». Галина Кри
вых остановилась на теме .Мето
дика расчета, образование и учет 
фактического расхода 'фонда ма
стера». Энна Рывкина, работник 
отдела организации труда и зар
платы, обдумывает другой вопрос: 

Планы по труду коксохимиче-
ског о производства ». 

Конечно, у каждого получается 
свой результат, один сохраняет 
миллион, другой сотни рублен, но 
главное не в этом. Отрадно, что 
большинство рабочих, инженеров, 
техников теперь внимательно, 
творчески подходят к каждому-
процессу. В. КУРЕННОВ, 

секретарь бюро ВЛКСМ кок
сохимического производства. 

Постоянно помнят 
Каждая смена в цехе подготов

ки составов-проходит напряжен
но. Только успевай поворачивать
ся. Чуть затормозился общий 
темп, как начинаются звонки: 
«Что там у вас случилось, почему 
ждем?» Конечно, после такой 
нервной горячей работы хочется 
домой, поскорей отдохнуть, да 
еще успеть заглянуть в учебники: 
у нас ведь многие учатся. И все 
же, когда подходишь к комсо
мольцам и говоришь: «Останься, 
надо! — никто не возражает. Раз 
надо, значит надо. Это стало за
коном в организации. 

За большие дела взялась ком
сомолия цеха. Молодые рабочие 
организовали шефство над строи
тельством помещения гидравли
ческой чистки и механической 
смазки изложниц во дворе излож
ниц , \ i 1. Это облегчает труд со
рока человек, улучшает качество 
подготовки изложниц, повышает 
производительность т р у д а на 
15 процентов. 

Выходят комсомольцы помогать 

Семь—в пять! 
22 комсомольца основного 

механического цеха откликну
лись на почин ленинградцев 
выполнить семилетку по уров
ню производительности труда 
в пять лет. 

Трое токарей комсомольцев 
из бригады мастера Алексея 
Тархова Владимир Репин, Хай-
була Тухватуллин и Николай 
Резник уже в этом году до
стигли уровня производитель
ности т р у ^ , запланированного 
на 1965 год. 

А. С М О Л Е Н Ц Е В . 

Общественно-конструкторское 

и в сооружении навесов для пре
дохранения готовых составов от 
дождя, снега, пыли. Будут эти 
навесы, значит ликвидируются 
срывы и задерлски в выпуске 
плавок, отпадет нужда в трудоем
ких и опасных операциях по на-
крыванию и раскрыванию крыш
ками изложниц. На этих опера
циях высвободится также два че
ловека. 

При активном участии комсо
мольцев предложен проект строи
тельства механизированного скла
да слитков с двумя электромосто-
выми кранами, что позволит по
высить производительность труда 
на складе слитков более чем на 
тридцать процентов. 

В цех подготовки составов, как 
и в другие цехи комбината, по
стоянно прибывает новая техни
ка. Освоить, овладеть ею — дело 
молодых, поэтому комсомольцы 
создали бригаду под руководством 
молодого специалиста Александра 
Колмакова по внедрению новой 
техники. % 

При техническом отделе цеха 
созданы сейчас курсы по овладе-

I нию вторыми и третьими сне-
| циальностями. Слесари приобре-
; тают профессию электросварщи-
I ков, машинисты кранов — эле к 
I триков. Это совмещение нрофес-
| сий, конечно, обязательно даст 
j свои плоды, если случится что, не 
| придется звать на помощь друго-
[ го, неполадки можно уже испра-
! вить самому. 
[ Первый год семилетки — меея-
! цы напряженной борьбы за тех-1 
[ ническип прогресс, за овладеть 

передовым опытом. Это постоян
но помнят комсомольцы нашего 
цеха. 

И. РАМАЗАН, 
секретарь бюро ВЛКСМ цеха 

подготовки составов. 
Общественно-конетра кторс к о е 

бюро — такая табличка появи
лась на одном из кабинетов наше
го цеха. Об этом же конструктор
ском бюро уже несколько раз го
ворили начальники отделений, 
мастера, потому что многих инте
ресует, для чего создано это бюро, 
какие функции оно будет выпол
нять. 

Общественно-конструкторс к о е 
бюро создается в помощь нашим 
рационализаторам. Листопрокат
ный цех Л? 3 по рационализатор
ским предложениям занимает пер
вое место по заводу. Многие из 
этих предложений внедряются, но 

Если в основном механическом цехе попросить назвать лучших 
фрезеровщиков, среди них обязательно будет Юрий Токарев. Произ
водственник он молодой, а его сноровке иногда завидуют те, у кого 
уже немалый стаж работы. Ежемесячно Юрий выполняет задание 
на 140—-150 процентов. Кроме того, он активный общественник, хо
роший организатор. 

На снимке: Ю* Тохарев. Фото Е, Карпова, 

иные подолгу лежат в проектном 
отделе в ожидании, пока до них 
дойдет очередь. 

Конструкторы-э н т у з и а с т ы 
должны помочь скорее провести 
эти предложения в жизнь. Не 
каждый производственник сможет 
оформить свое предложение как 
нужно, правильно произвести все 
расчеты, выполнить чертежи. Все 
это будут выполнять конструкто
ры-общественники. Всю работу 
над рационализаторскими предло
жениями они станут производить 
после работы и, конечно, бесплат
но. 

Девятнадцать молодых произ
водственников вошло в состав об-
щественно-кострукторского бюро. 
Среди них чертежница Валентина 
Карташова, мастер адъюстажа Ва
лентин Яхонтов, вальцовщик —-
инженер Владимир Романов, стар
ший вальцовщик Hyp Шакиров, 
энергетик Юрий Солопаев. Руко
водить новым бюро будет один из 
опытных работников цеха меха
ник т. Сvлаков. 

В. КОМЛЕВ, 
секретарь бюро ВЛКСМ листо

прокатного цеха № 3. 

Письма в редакцию 

А ключей 
не дают 

Мы стараемся, обучаем лю
дей второй профессии, а отдел 
снабжения комбината не спо
собствует этому. Чтобы повы
сить качество ухода за механиз
мами кранов цеха подготовки, 
составов, мы обучили машини
стов специальности1 слесаря. 
Дали молотки, напильники, но 
какой слесарь-ремонтник может 
обойтись без гаечного ключа? 
А ключей-то как раз и нет. 

Нам нужны они разных раз
меров, от 14 до 60 миллимет
ров. Но не только машинистам 
кранов нечего дать. Даже сле
сари, занятые на основных ра
ботах, пользуются ключами, 
давно потерявшими свой вид. 

Каждый месяц посылаем в 
отдел снабжения заявку и все 
без толку. Даже и обещаний не 
слышим в ответ. На комбинате 
ключей нет. Но на то и отдел 
снабжения, чтобы добывать, 
снабжать цехи ключами и иным 
инструментом. 

Отсутствие ключей тормозит 
работу. Не способствует успеху 
и то, что кровельщики ремонт
но-строительного цеха начали 
ремонтировать крышу первого 
двора изложниц и бросили на 
половине. Идут дожди, рабо
тать нельзя. А руководители 
ремон тн о - строи тол ьного ц еха 
одно знают — трудностями да 
обилием ремонтных работ все 
объясняют. Л. ЗАИСАНОВ, 

механик цеха подготовки 
составов. 

Ьойлер есть, воды нет 
С апреля, когда заселили 

дом № 73/1 по улице Ленина, 
жильцы только слышат обеща
ния, что будет дана горячая во
да. Обещаний много, а до вы
полнения их далеко. В подъезде 
дома лежит бойлер и никаких 
.мер не принимают, чтобы его 
использовать. 

В соседних домах давно име
ется горячая вода, только здесь 
задержка. Нужно ускорить 
пуск бойлера, дать жильцам го
рячую воду. 

Л. НЕНЦИНСКАЯ, 
работница производственного 

отдела. 

Интересно, увлекательно 
Есть такое выражение: глаза 

разбежались. Оно было вполне 
понятно тем, кто пришел 20 ок
тября во Дворец культуры ме
таллургов на второе занятие 
университета культуры. Первое 
было организационным, а сей
час предстояло разойтись по 
факультетам. Куда пойти? Да
же те, кто в прошлый раз при
обрели абонементы, теперь сто
яли в раздумье: правильно ли 
они определили свое желание. 

По лестнице то и дело груп
пами и в одиночку поднимались 
юноши, девушки, У каждого из 
них было свое настроение, свое 
желание. Мы спросили об этом 
крановщицу сортопрокатного 
цеха Нину Лютинскую. Она вы
брала музыкальный факультет. 

— Больше всего мне хочет
ся,— объяснила девушка,— на
учиться понимать музыку... Я 
люблю песни. Если по радио 
передают музыкальную переда
чу, могу слушать часами. Мело
дии волнуют меня, но я не всег
да смогу рассказать, что выра
жают они. Думаю, что с удо
вольствием буду присутетво-

НИКТО НЕ СКУЧАЛ 
400 человек, собралось в боль

шом зале Дома металлургов на 
первое занятие у н и в е р с я т е т а 
культуры. С пр'йвепеггвен'ньщ 
словом к собрашшмея обратились 
председатель правления Дома 
культуры К. Н. Пунькаев; дирек
тор университета культуры 
Н. И. Сторожева, секретарь рай
кома партии Б. И. Аверщ. 

Легацию о коммунистическом 
воелтшгшии •молодого человека 
прочитал А. С. Савостьянов, Вто
рая лекция «Ка.к слушать и по
нимать музыку» приводилась в 
со(про»в>ож}д,е)н:яи Магнитогорской 
хоровой капеллы. 

Много желающих оказалось 
учашшшать в конкурсе» на луч
ший бальный танец. 

вать на всех лекциях о наших 
великих русских композиторах. 

Саттывая Давлетк и р е е в а, 
сортировщика адъюстажа про
волочно-штрипсов ого цеха, при
влекало другое. Он поступил на 
факультет «Наука и техника». 
Саттывай учится в десятом 
классе школы рабочей молоде
жи, очень увлекается техникой, 
любит свою специальность и по
этому он считает, что занятия 
на факультете науки и техники 
позволят расширить ему свой 
технический кругозор, 

— Начало мне понравилось,— 
сказал молодой рабочий,— я с 
удовольствием познакомился с 
техническими монтажами, вик
ториной. Внимательно прослу
шал лекцию преподавателя гор-
н о - мета л л у рги ч е ско го инс ти ту та 
т. Бицеева, а в перерыве успел 
подписаться на газету. Очень 
хорошо, что здесь организовали 
подписку и продажу книг. 

В пяти аудиториях собрались 
те, кто желает больше узнать. 
Слушатели театрального фа
культета сидели, стараясь не 
пропустить ни одного слова из 
лекции «Мировой театр и его 
этапы». На музыкальном фа
культете читались две лекции 
«Выразительные средства му
зыки», «Вокальная музыка». С 
большим вниманием были про
слушаны лекции и на других 
факультетах. 

С кем бы из слушателей 
университета не говорили после 
окончания* занятий, все выра
жали только одно мнение: «За 
один вечер мы узнали много 
интересного, занимательного». 

А. К А Л У Г И Н А , 


